

Chemin de vie 38/11

3 : expression et sensibilité

8 : abondance et pouvoir

11 : créativité et confiance (qui peut être aussi ajouté de la coopération et l'équilibre sachant que 1+1 fait 2)

Celui qui se trouve sur le chemin 38/11, va devoir marier la créativité au succès matériel, apprendre à utiliser son pouvoir et à exprimer son énergie avec compassion et générosité.

Il ne s'agit pas ici de rechercher la fortune ou le prestige comme une fin mais comme un moyen de servir une plus large cause (que ça soit amis, collègues, le pays ou le monde).

Les pulsions créatrices étant plus fortes que celles des autres doubles 1, à cause de l'influence du 8, ils doivent venir à bout de l'insécurité et du doute de soi, puis vaincre leur tendance à abandonner, à fuir ou à s'auto-saboter (choses souvent répétitives au niveau des mots qu'ils prononcent).

Lorsqu'ils seront sur le bon chemin, ils devront se mettre à l'écoute de leur sensibilité, apprendre à exprimer leurs émotions, vaincre le doute de soi et passer au travers des énergies et tendance du 8. C.-à-d., passer au travers de ce qui est en lien à la colère intérieurisée contre les figures d'autorité qui les empêche d'assumer leur propre autorité. Par autorité, on entend pas par là le pouvoir ou le contrôle sur les autres ou sur soi-même, mais le pouvoir de décision, le pouvoir d'ETRE, le pouvoir de s'exprimer et s'assumer tel que l'on est.

Tant qu'ils ne sont pas arrivés à "maturité", ne sont pas arrivés au sommet de leur but de vie, leur nature indépendante, voire dominatrice pour certains, en fait des êtres qui sont difficiles à vivre. Ils peuvent se montrer très coopératifs et pleins de sollicitude au départ, mais s'ils en font trop, ils se heurtent à un mur et l'énergie de coopération les envoie tout droit dans le ressentiment.

Ces individus naturellement puissants, mais dont la puissance peut passer de l'explosion au refoulement, ont suffisamment d'énergie et de volonté pour faire des vagues et beaucoup d'argent. Le travail qu'ils ont à accomplir durant leur vie consiste à apprendre le contrôle de soi (et non pas le contrôle qu'on peut exercer sur les autres) et à canaliser cette considérable énergie afin d'apporter une contribution constructive qui réjouisse l'âme et qui aide les autres à trouver leurs propres sources de pouvoir, d'énergie et d'inspiration.

La plupart des individus sur ce chemin, pensent qu'ils ne pourront jamais donner ni recevoir assez. La combinaison de sensibilité et de pouvoir brut (parfois refoulée) génère une puissante énergie créatrice.

Ils peuvent aussi passer toute leur vie avec le diable au corps mais il faut d'abord qu'ils domptent ce diable, qu'ils apprennent à diriger leur énergie dans des voies positives. Dans le cas contraire, ils risquent de développer des dépendances au sexe, à la nourriture ou à la drogue.

Sous l'influence du 8, avec ses questions de pouvoir et d'autorité, ils peuvent devenir et balancer entre le sermonneur et le pédagogue, le dominateur ou le tyrannique.

Comme dit plus haut, les 38/11 doivent venir à bout de leur insécurité, d'autant plus que chez eux ce sentiment est aggravé par la tendance qui les pousse à refouler ou à bloquer le pouvoir du 8.

Plus ils se dévouent à la cause commune ou à une cause qui les dépasse, plus ils purifient l'énergie du 8 tout en libérant l'énergie créatrice, ce qui leur donne le courage d'entrer de plain-pied dans la vie.

Les 38/11 conscients du chemin

Puissants meneurs d'hommes, brillants et dynamiques conseillers, ces individus peuvent résoudre les problèmes les plus difficiles, ouvrir de nouvelles portes et montrer la voie vers un monde meilleur. L'argent n'est pas le plus important pour eux qui dépensent leur énergie et en ont toujours suffisamment. Ils donnent et reçoivent sans faire des comptes d'apothicaire, et ils attirent les autres dans leur champ énergétique très puissant.

Ils donnent généreusement et ils encouragent les autres à exercer leur propre pouvoir. Ils ont appris à diriger dans un rapport d'égalité et de respect mutuel. Emportés par un raz-de-marée d'énergie, ils mènent une vie excitante et productive sur le chemin du succès matériel.

Les 38/11 non conscients du chemin

Ils sont rusés et ont un esprit hautement combatif, ils s'arrangent donc pour dominer les autres, souvent par la manipulation.

Soit qu'ils manquent de confiance en eux-mêmes, nient leur pouvoir et sabotent leurs chances de succès, soit qu'ils exploitent leur force et ne reculent devant rien pour réussir.

Ils ne font pas d'exercices et souffrent de dépendances causées par des blocages d'énergie. Frustrés par tant d'énergie refoulée, ils s'aliènent les autres en adoptant une attitude distante et négative, quand à l'intérieur ils demeurent rongés par le doute et l'insécurité.

Santé

Ils peuvent avoir des blocages ou des problèmes au niveau de la gorge, au niveau des organes de la reproduction, abdomen, bas du dos ou encore burn-out ou accidents (du plus léger au plus grave). Cela ne signifie pas qu'ils souffriront nécessairement de ces maladies ou des suites d'accidents.

Ces maladies frappent plus souvent les individus qui travaillent dans le négatif ou sont sur le mauvais chemin, et il faut les considérer comme des avertissements : c'est la vie qui leur ordonne de changer leurs vieilles habitudes.

Les moyens les plus efficaces pour guérir les 38/11 sont la visualisation positive, le travail sur les croyances, l'acupuncture, le travail psychocorporel et d'autres thérapeutiques relativement subtiles qui agissent sur l'esprit et le champ énergétique.

Tant qu'ils laissent circuler leur énergie créatrice, ils jouissent d'une constitution robuste et d'une bonne santé. Ils aiment établir leurs propres règles en matière d'alimentation.

La plupart sont trop occupés pour que la nourriture puisse tenir beaucoup de place dans leur vie. En général, ils considèrent la nourriture comme un simple carburant pour faire fonctionner le moteur de leur vie et de leurs ambitions.

Un régime végétarien strict, ou légèrement modifié aide à corriger leur tendance à l'agressivité. Ils ont surtout besoin d'exercice pour relâcher et ressourcer leur énergie créatrice. Une fois qu'ils ont repris la forme, une régime quotidien d'exercices aérobiques contribue à leur épanouissement.

Relations

Bien qu'ils puissent se montrer très confiants, la présence du double 1 et du 3 signifie que les 38/11 ont souvent besoin d'un ou de plusieurs partenaires pour avoir une meilleure opinion d'eux-mêmes. La plupart ont une énergie paradoxale dans le sens où ils ressentent le besoin de se reposer sur une personne forte cependant qu'ils ont toujours tendance à vouloir dominer tous ceux qui entrent dans leur vie.

La nature de leurs relations et de leur sexualité nous en dit long sur la façon dont ils abordent la vie en général. Pour beaucoup, les questions de pouvoir, de contrôle et d'insécurité les suivent dans la chambre à coucher. Ils peuvent se servir de la sexualité comme d'un exutoire en demeurant tout à fait insensibles aux besoins de leur partenaire.

Ils peuvent abuser de leur pouvoir ou l'abandonner. Sexuellement, ils aiment dominer ou être dominés. Les divers jeux sexuels de domination ont probablement été inventés par des 38/11.

Bien sûr, lorsqu'ils travaillent dans le positif, les 38/11 peuvent avoir des relations, sexuelles ou autres, qui soient satisfaisantes pour les deux partenaires (relations amicales, familiales ou intimes). De toute façon, leurs relations personnelles sont un miroir qui devrait les aider à mieux comprendre le reste de leur vie.

Talents, travail et situations financières

La plupart des 38/11 sont des leaders naturels dotés des qualités - autorité, sensibilité et créativité- qui permettent de résoudre tous les problèmes. Ils peuvent faire d'admirables ou d'abominables politiciens, selon qu'ils travaillent dans le positif ou le négatif, cad qu'ils utilisent leur pouvoir avec autorité et sagesse ou qu'ils en usent pour subjuguer les autres.

Tous les individus des 38/11 n'occupent pas des postes importants qui leur permettent d'exercer leur autorité mais tous guident les autres que ça soit au travail, à l'école ou à la maison, grâce à leur esprit naturellement brillant et à leur créativité. Ils font de très bons inventeurs, innovateurs et leaders dans les métiers créatifs comme les affaires ou les arts. Plusieurs sont entrepreneurs, bâtisseurs d'empires financiers, chefs d'Etat ou présidents de petites entreprises.

Qu'ils soient prédicateurs ou spécialistes en résolution de problèmes, ils sont toujours remarquables dans le domaine qu'ils ont choisi.

Lorsqu'ils décident de mettre leur créativité au service du bien commun, pour apporter des changements positifs dans le monde, l'argent coule de source. Plus ils s'investissent et servent dans le monde, plus ils en retirent de l'argent.

Conseils et recommandations

Recouvrez votre pouvoir, mais sachez que vous ne pouvez pas tout contrôler.

Faites de vigoureux exercices chaque jour pour prévenir ou remplacer les dépendances.

Exprimez ce que vous ressentez, et ressentez le pouvoir de l'expression.

Trouvez des façons créatrices de servir les causes charitables.

Questions utiles

En quelles occasions ai-je tendance à abandonner mon pouvoir ? En quelles autres ai-je tendance à vouloir tout contrôler ?

En quoi mon énergie créatrice aide-t-elle les autres ?

En quoi suis-je généreux avec mon argent et mon énergie ?

Lorsque je doute de moi ou me sens frustré, est-ce que je libère mon énergie de façon constructrice ou destructrice ?

Lois spirituelles : leviers pour changer votre vie

Loi des choix : La créativité est une énergie que nous pouvons choisir d'employer à des fins positives ou négatives.

Loi de la volonté supérieure : Notre volonté de servir une cause supérieure est une source d'inspiration pour les autres et pour nous-mêmes.

Loi de l'honnêteté : Reconnaître ses émotions vis-à-vis de soi-même et des autres est l'une des formes principales de l'honnêteté.

Loi de l'action : Pour vaincre l'insécurité, nous devons reconnaître notre vulnérabilité mais continuer d'agir avec confiance.

Loi de l'intuition : Lorsque nous cessons d'être attentif à l'opinion d'autrui, nous entrons en contact avec la sagesse de notre cœur.